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   学校教育目標    
「豊かな心をもち自ら 
切り拓く子どもの育成」 

 

令和３年度末の人事異動により本校では、出羽勝頼教頭、那須美佳教諭、遠藤香織教諭の３名が

異動、小林由紀子教諭が退職となり計 4名の先生方が本校を去られました。そして令和４年度は新

たに武井麻子教頭、水上由人教諭、杉本真知子教諭、髙野育愛教諭、天野ねいろ教諭の５名が転任

なされて来ました。                       

4月 6日（水）の新任式・始業式の日は校庭の桜も満開になっているなど井尻小学区ののどかな

風景がとても心を和らげてくれていました。一同この恵まれた環境の中で児童の健やかな成長のた

めに一生懸命努力してまいりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

新任式と始業式では、ひとつ学年の上がった児童らと    令和４年度 児童会役員      

の対面が行われました。もちろん、新任職員にとっては

初対面の児童たちです。元気はつらつとした声であいさ

つをしてくれました。1 年間いっしょに頑張っていく力

を与えてくれた気がします。その後は入学式の準備を行

ったのですが、新５・６年生の働きっぷりに新しく来ら

れた先生方は本当に感心しておられました。 

4月７日（木）本年度の入学式を行いました。感染症対策のた

め，昨年同様に在校生の参加は 5・6年生のみ、式の内容の簡略

化，マスク着用・手指の消毒などの取組をする中で行いました。

在校生の指導の関係で，迎える職員も少数での対応となりまし

た。新入生や保護者にとっては，唯一度の入学式，そういった中

でも，少しでも喜びを感じられるように事前の準備から 6 年生

と職員で心を込めて行いました。式では，担任の山下史江先生、

中嶋康雅先生、杉本真知子先生の紹介の後、山下先生からの呼名

に対し新入児童１１名が元気な声で返事を行いました。緊張した

面持ちでしたが、どの新入児も元気な声で返事ができました。 

１年生の輝いた目を見ていると小学校へ入学した喜びととも

に大きな期待に胸を膨らませていることを実感しました。これか

ら楽しい小学校生活が始まります。勉強に運動に遊びにと、どん

どん新しいことにチャレンジしてもらいたいと思います。ぜひ保護者や地域の皆様方にも温かい目

で見守っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

令和４年度 新学期スタート 

会長 佐藤羽花 

副会長 三枝樂士 小幡乃々果 

議長 小島鼓子  

書記 雨宮蓮香 手塚実咲 

１１名の新入生とともに 



冒頭でも紹介いたしましたが、この４月より，井尻小学校に５名の新スタッフが加わりました。 
  

◇武井 麻子 教頭（玉宮小学校より）    ◇水上 由人 教諭（祝小学校より）  

◇杉本 真知子 教諭（県立ろう学校より） ◇髙野 育愛 教諭（塩山南小学校より） 

◇天野 ねいろ 教諭（新採用） 
 

以上の５名を含め，次のスタッフで今年度，学校教育目標「豊かな心をもち自ら切り拓く子ども

の育成」「い・じ・り・の・こ」の達成を目指し，保護者の皆さんと力を合わせ，88名の子供たち

の教育に全力を尽くしていく所存であります。どうぞ，よろしくお願いいたします。 

校 長 岡  正人 ３ 年 水上 由人 コスモス 杉本真知子 ＡＬＴ※ ミラード・ジョディー 

教 頭 武井 麻子 ４ 年 新藤  亘 養護教諭 齊藤ふみ香 栄養教諭※ 長谷川耶慶 

教務主任 髙野 育愛 ５ 年 佐野 誠一 事務職員 古屋 幸代 支 援 員 古屋めぐみ 

１ 年 山下 史江 ６ 年 守屋 博貴 司 書 ※ 日原 美紀 用 務 員 深松 春雄 

２ 年 天野ねいろ なかよし 中嶋 康雅 英語専科※ 大村  隆 用 務 員 桐原 光二 

    「※」は他校との兼務 

それから，初任者の天野教諭の関係で，研修時の代わり

の指導や一緒に指導してくださる先生が配置されます。ほ

ぼ２年生だけが関係することになりますが，ご紹介いたし

ます。 
 

◇小川 正仁 教諭（新採用指導教諭）   

◇青柳 仁美 教諭（新採用後補充） 
 

 

 入学式の翌日 4 月 8 日から「井尻小春の交通安全運動」が実施されました。先生たちが登校班

に同伴し、実際の登校の場面で交通安全に関わるルールが生か

せるよう実践しました。特に学校南門前の三叉路は、横断歩道

のある場所ですが、道幅が狭いうえに見通しが悪く、交通量も

比較的多いなど大変危険な場所です。地域の皆様には、児童の

通学時においてご気遣いをお願いすることがあると思います

が、その節はよろしくお願いいたします。４月１３日（水）に

は，1 年生の交通安全教室がありました。市の市民生活課の方

２名が来校し，道路の横断の仕方など安全な登下校のために大

切なことを実際に練習しながら学びました。校庭に道路を模し

たラインを引き児童は楽しみながらも真剣な表情で学んでいま

した。保育園や幼稚園の時に学んだことをしっかりと覚えてい

た児童もおり，お褒めの言葉をいただきました。これから 6年

間交通ルールを守って安全に登下校してくれることと思いま

す。 

 

今年度のスタッフの紹介 

－ い・じ・り・の・こ － 


